

Campagne de la **Journée mondiale** de

L'ALIMENTATION 2023

Chaque enfant mérite que
l'on nourrisse **son potentiel**.

DROIT À L'ALIMENTATION



Chèr-e député(e),

Je désire par la présente exprimer mon soutien à la mise en place d'un programme national d'alimentation scolaire. Le bien-être des enfants de notre pays est primordial, et les dernières statistiques montrent l'urgence d'agir.

La pandémie de COVID-19 et l'inflation sans précédent avec laquelle doivent composer la grande majorité des ménages canadiens ont toutes deux aggravé les ratés du système mondial d'alimentation, et les enfants en subissent les conséquences de manière disproportionnée. L'insécurité alimentaire est maintenant une réalité pour un quart des jeunes de moins de 18 ans au Canada, une situation qui s'est aggravée de 27 % de 2021 à 2022. En plus de ces 1,8 million d'enfants en situation de précarité alimentaire, de nombreux autres arrivent à l'école l'estomac vide pour toutes sortes de raisons, se trouvant ainsi privés des nutriments nécessaires pour être en santé et réaliser leur plein potentiel.

Le Canada ne devrait pas être le seul pays du G7 dépourvu d'un programme d'alimentation scolaire. Nous devons prendre des mesures décisives pour répondre aux normes internationales et prouver notre engagement envers le bien-être des générations futures.

Le programme national d'alimentation scolaire ne fera pas que nourrir les enfants; c'est un investissement dans la santé, l'éducation et la prospérité de notre pays. Au-delà de ses bienfaits pour les élèves, le programme profitera aussi aux agriculteurs, à l'économie des régions et aux familles pauvres qui connaissent des difficultés financières dans le contexte inflationniste actuel.

Selon un récent sondage du Club des petits déjeuners, 84 % des Canadiens souhaitent qu'un programme national d'alimentation scolaire soit mis en œuvre le plus tôt possible. En appuyant cette initiative, nous montrons notre détermination à bâtir un pays fort et inclusif pour tous.

Je soutiens de tout cœur la mise en place d'un programme national d'alimentation scolaire et je vous presse d'investir dans cette initiative d'une importance vitale. Nos enfants méritent le plus bel avenir possible, et une politique solide encadrant l'alimentation scolaire contribuera sans aucun doute à la santé et à la prospérité de notre nation.

Cordialement,